
Ok, die EM ist für uns gelaufen. Schade! ���������������������� Aber anstatt nun als Ergebnis eines Fußballspiels die 
aufgehängten Fähnchen einzupacken, denken Sie mal darüber nach: 
 
Heute ziehen sich Frauen und Männer wieder, wie an jedem anderen Tag, die Uniform mit genau 
diesen Nationalfarben daran an und leisten ihren Dienst für unser Land. 
 
Nationalstolz definiert sich nicht (nur) über eine Nationalmannschaft. Seien wir also auch auf unsere 
Soldaten stolz und schauen mit Freude auf die Fahne - auch nach dem Spiel! 🇩🇩🇩🇩��������������� 
 
Dann, wenn es gilt! �������� 
 
P.s. Ich bitte um Entschuldigung, dass meine selbst gekaufte Feldbluse mit dem Wäschelabel aus 
Tunesien kommt. So schnell hatte ich kein anderes Bild. Seien Sie versichert, dass die Soldaten von 
der Bekleidungskammer der Bw eingekleidet werden. Dort steht dann als Label auch was anderes! 

 

 


